

# **Communiqué**

## **CGT, CFDT, FO**

### **des**

## **Arts Décoratifs**

Les salariés des Arts Décoratifs (Musée des Arts Décoratifs, Musée Camondo, Ecole Camondo), deuxième établissement de droit privé du Ministère de la Culture en terme d'emplois, ont entamé un mouvement de grève ce mardi 24 novembre à l'appel de leurs organisations syndicales (CGT-Culture, CFDT et SNAC-FO) avec occupation des lieux de travail (siège et Musée des Arts Décoratifs au 107 rue de Rivoli ). Cette grève est la conséquence directe de l'absence de politique salariale et du non respect à répétition des accords d'entreprise de la direction des Arts Décoratifs. Les salariés sont déterminés à obtenir de leur direction et du ministère de tutelle de véritables négociations sur les salaires, les conditions de travail et les prestations sociales. Avec plus de 70 % de leur budget assuré par la subvention de l'Etat (sans compter les locaux de l'aile du Louvre prêtés par le ministère de la Culture), les salariés ne peuvent plus accepter des salaires et des prestations sociales bien en dessous de ceux de leurs collègues des Musées nationaux. Les fonds publics doivent aussi servir à cela. Les salariés ont signé en masse une lettre adressée à F. Mitterrand, Ministre de la Culture, pour qu'il intervienne et donne les moyens dans cette négociation bloquée depuis des mois par une direction qui refuse toute avancée salariale et sociale.

La CGT-Culture, le SNAC-FO et la CFDT exigent du Ministre de la Culture une intervention rapide auprès de la direction des Arts Décoratifs afin d'ouvrir dès aujourd'hui de véritables négociations sur les revendications des salariés.

Le 24 novembre 2009